

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 23 de Diciembre de 2010 20:26 - Actualizado Jueves, 23 de Diciembre de 2010 20:31



La mayor guerrilla izquierdista de Colombia planeó desde el 2003 secuestros en Paraguay, Perú y Venezuela para aumentar sus finanzas, en momentos en que comenzaban a enfrentar una ofensiva militar sin precedentes, reveló el jueves el presidente Juan Manuel Santos.

El mandatario reveló correos electrónicos encontrados en los computadores personales del comandante militar de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), Jorge Suárez Briceño, muerto en un bombardeo en septiembre.

“Organizar el trabajo de tal forma que no hayan posibilidades de vincular a las FARC”, escribió en uno de los mensajes un líder de la guerrilla, de acuerdo con el documento que reveló el mandatario colombiano.

“Ahí está clarísimo cómo hacen las cosas y después se esconden para que no los culpen”, dijo Santos al divulgar los correos escritos en el 2003 y en el 2009.

Uno de los documentos **reveló la posibilidad de secuestrar al dueño de un banco de Aruba y Curazao,** a quien podrían recibir cerca la ciudad de Maracaibo, en Venezuela.

Otro correo, enviado por el extinto comandante rebelde Raúl Reyes, dejó al descubierto **el ingreso de 300.000 dólares en el 2003 por el rescate que pagó la familia de un secuestrado en Paraguay.**

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 23 de Diciembre de 2010 20:26 - Actualizado Jueves, 23 de Diciembre de 2010 20:31

El documento puso en evidencia vínculos de las FARC con el Partido Patria Libre Libre de Paraguay, grupo acusado del secuestro a finales del 2004 de Cecilia Cubas, **hija del ex presidente paraguayo Raúl Cubas, quien apareció muerta meses después** en un caso en el que fue vinculado el grupo guerrillero colombiano.

“En Paraguay existen buenas condiciones para trabajos financieros conjuntos, compra de armas y organización de redes de apoyo. Los controles en la frontera para moverse de Paraguay a Brasil o Argentina son mínimos”, reveló el mismo correo.

Otro documento de mayo del 2009 reveló el plan para **secuestrar a un empresario en Perú y exigir un rescate de 4 millones de dólares.**

De acuerdo con Santos, los documentos también dejan al descubierto los vínculos y el apoyo a las FARC del denominado Movimiento Continental Bolivariano, lanzado en Venezuela.

“Todo esto lo que significa es que **las FARC están desesperadas por volver a ganar credibilidad y espacio internacional**, inclusive promover todas las protestas sociales, ser partícipes de las protestas sociales, estructurar una red de inteligencia que han llamado Continental Bolivariana. Quieren jugar a nivel internacional”, afirmó Santos.

El mandatario colombiano celebró la decisión del Congreso de Chile que **calificó a las FARC como una organización terrorista** y pidió a la comunidad internacional seguir acorralándolas internacionalmente.

Las FARC, diezmadas por una ofensiva militar que inició el ex presidente Alvaro Uribe en el 2002 y en la que han muertos importantes comandantes mientras que miles de combatientes han desertado, son consideradas como una organización terrorista por Estados Unidos y la Unión Europea.

LAS FARC PLANEARON SECUESTROS EN PERÚ, PARAGUAY Y VENEZUELA, PARA AUMENTAR SUS FI

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 23 de Diciembre de 2010 20:26 - Actualizado Jueves, 23 de Diciembre de 2010 20:31

Vía Reuters